



MEMORIA ARCOSUR GOLF 2023



ÍNDICE

Prefacio	03
El 2023 en datos	04
Mensaje de la dirección	05
La enseñanza del golf	06
La promoción del golf	09
Actividades 2023	12
Agradecimientos	32

PREFACIO

Desde el año 2017, en Arcosur Golf brindamos a los federados aragoneses un espacio dedicado a aprender, practicar y disfrutar del golf.

Nuestras instalaciones, ofrecen a todos los usuarios la oportunidad de jugar y perfeccionarse en este deporte mediante diversas áreas. Entre ellas se encuentran un campo de Pitch & Putt de nueve hoyos, una cancha de prácticas que supera los 300 metros, una zona de putt y un área de approach.

En Arcosur Golf, tenemos como uno de nuestros principales objetivos la promoción del golf en toda la comunidad autónoma de Aragón. Es por ello que nuestra oferta formativa está diseñada para atender a todos los públicos, desde principiantes hasta aquellos con un nivel avanzado.

Nuestra formación en Arcosur Golf se segmenta en dos grupos con la misma finalidad: la "Escuela" destinada a adultos y la "Escuela Infantil" dirigida a niños de tres a dieciocho años.

Con el propósito de lograr nuestra meta principal, llevamos a cabo diversas actividades a lo largo de todo el año, tales como torneos y bautismos de golf. Además, extendemos nuestra promoción del golf a través de eventos empresariales y colaboraciones con colegios.

EL 2023 EN DATOS

Alumnos en formación



+1800

Alumnos Escuela Infantil



+100

Licencias



+300

MENSAJE DE LA DIRECCIÓN



Emilio Gené
Gerente Arcosur Golf

Estimados abonados y clientes de Arcosur Golf,

Finalizando este año 2023, os quiero expresar nuestro profundo agradecimiento a cada uno de vosotros por formar parte esencial de nuestra comunidad en el campo de golf de Arcosur Golf.

En estos últimos años, hemos atravesado distintos desafíos, pero gracias a vuestro compromiso y al esfuerzo de nuestro equipo, hemos logrado crecer poco a poco como club.

Durante este tiempo, hemos continuado adaptándonos para ofrecer una experiencia golfística aún más enriquecedora. Apreciamos la fidelidad de cada abonado que elige nuestro campo como su lugar de juego preferido. Seguiremos trabajando por proporcionar instalaciones de alta calidad y eventos que mejoren vuestro disfrute del golf.

En este nuevo año, continuaremos esforzándonos por mantenernos a la vanguardia de la industria del golf y ofrecer servicios de calidad que superen vuestras expectativas. Os agradecemos nuevamente ser parte fundamental de nuestro club y os deseamos un año 2024 lleno de momentos emocionantes en Arcosur Golf.

¡Felices fiestas y próspero Año Nuevo!

LA ENSEÑANZA DEL GOLF

Escuela

Ofrecemos una estructurada progresión de aprendizaje con cuatro niveles distintos, desde un curso introductorio diseñado para niveles principiantes, hasta programas especializados de perfeccionamiento técnico.

Bienvenida

Iniciación

Perfeccionamiento I

Perfeccionamiento II

A lo largo de las etapas de Bienvenida, Iniciación, Perfeccionamiento I y Perfeccionamiento II, nuestros alumnos adquieren habilidades fundamentales en el golf. La filosofía central de la Escuela de Arcosur Golf es ofrecer una experiencia educativa integral.

El enfoque va más allá de simplemente mejorar las habilidades; nos esforzamos por cultivar una pasión duradera por el golf. Los profesionales y profesores que imparten los cursos en Arcosur Golf no solamente están altamente cualificados, sino que también comparten un compromiso común: el amor por el golf y el deseo de transmitir esa pasión a cada alumno.

Utilizando las herramientas más avanzadas se personaliza la experiencia de aprendizaje para adaptarse a las necesidades individuales de cada estudiante.

LA ENSEÑANZA DEL GOLF

Escuela Infantil



En la Escuela Infantil de Arcosur Golf ofrecemos una experiencia educativa integral que se cimienta en tres pilares esenciales: amistad, diversión y familia. Aspiramos a crear un entorno donde cada niño no solo perfeccione sus habilidades, sino que también florezca en un ambiente de compañerismo y participación familiar.

Con el objetivo de proporcionar variedad y adaptarnos a todos los niveles de habilidad, organizamos torneos mensuales de 18 hoyos, 9 hoyos y 3 hoyos. Estos eventos están diseñados para abarcar desde los principiantes hasta los niños y niñas más experimentados, brindando a cada alumno la oportunidad de participar y disfrutar de la competición.



LA ENSEÑANZA DEL GOLF

Escuela Infantil

Fomentamos la colaboración y la conexión entre las escuelas de golf de nuestra comunidad autónoma, con el objetivo de cultivar habilidades fundamentales como la amistad en un ambiente competitivo y colaborativo. Además, participamos activamente en torneos organizados por otras escuelas, enriqueciendo la experiencia competitiva de nuestros alumnos.

En la Escuela Infantil de Arcosur Golf, nos esforzamos por construir un entorno acogedor y seguro donde los niños no solo desarrollen su amor por el golf, sino que también participen activamente en actividades con sus compañeros y familia.



LA PROMOCIÓN DEL GOLF

Golf en los colegios

Con el programa "Golf en los colegios", creado por la Real Federación Española de Golf y apoyado por el Gobierno de Aragón, incorporamos de manera significativa la promoción del deporte del golf, con la visión de expandir la práctica de este apasionante deporte.

Desde su inicio, hace ya más de dos años, esta iniciativa ha demostrado ser una herramienta efectiva para introducir a cientos de niños y niñas al fascinante mundo del golf.



LA PROMOCIÓN DEL GOLF

Golf en los colegios

En este compromiso, desde Arcosur Golf extendemos una oferta única a los colegios de Zaragoza, brindándoles una alternativa deportiva que no solo se concentra en el desarrollo físico, sino que también abarca valores fundamentales. Durante visitas guiadas a nuestras instalaciones, los profesores de Arcosur Golf imparten las nociones básicas de este deporte de manera accesible.

A través de la participación en esta actividad, este 2023, los niños y niñas de más de diez colegios de Zaragoza han adquirido habilidades deportivas y la educación en valores como el compañerismo, la perseverancia y el respeto.



LA PROMOCIÓN DEL GOLF

Bautismos empresariales



En Arcosur Golf entendemos que el team building no solo es una actividad recreativa, sino una inversión estratégica en el capital humano de una empresa.

La sinergia generada a través de estas experiencias contribuye de manera significativa a mejorar la comunicación, la confianza y la colaboración entre los miembros del equipo.

Al participar en bautismos y jornadas combinadas con golf, los empleados no solo adquieren habilidades deportivas, sino que también fortalecen la cohesión grupal, esencial para abordar desafíos laborales de manera conjunta y eficiente.

En el entorno de nuestras instalaciones, brindamos la posibilidad de combinar jornadas de trabajo con sesiones de golf, creando así una fusión única entre el ámbito laboral y la relajante atmósfera del golf. Estas jornadas al aire libre no solo permiten a los participantes conocer un deporte nuevo, sino que también proporcionan un espacio propicio para fortalecer relaciones profesionales.

Durante este 2023 nos han visitado distintos grupos empresariales como Pascual, Banco Mediolanum, Casademont Zaragoza, Catalana Occidente e Ibercaja, entre otros.

ACTIVIDADES

2023

FEBRERO

Lanzamiento de la App de Arcosur Golf

En febrero, lanzamos nuestra nueva aplicación móvil "Arcosur Golf", que permite establecer una comunicación más efectiva, rápida y personalizada con cada uno de vosotros. Esta aplicación se ha convertido en un excelente canal de información, a través del cual compartimos las últimas novedades sobre nuestras instalaciones, así como eventos y avisos relacionados con la actividad del campo.

Las mejoras tecnológicas implementadas facilitan y agilizan procesos como la reserva de green fees o la inscripción a torneos, proporcionando al cliente mayor libertad para disfrutar de este deporte.



MARZO

Torneo de Parejas Aragonés

En el mes de marzo, con la mejora del tiempo, recibimos de vuelta la emoción de los torneos. El día 11, tuvo lugar el Torneo de Parejas Aragonés, donde la destacada dupla conformada por Eduardo Palacio y Antonio Andrés se alzó con la victoria, demostrando su destreza en el campo.

II Torneo del Cachopo

El sábado 18 de marzo, celebramos la segunda edición del Torneo del Cachopo, en el cual Amanda Gimeno se destacó como la ganadora de la competición, mostrando un rendimiento excepcional en el campo. Como parte de la celebración, se ofreció a los participantes del torneo un delicioso cachopo, añadiendo un toque gastronómico especial a la jornada.

Celebración del día del padre

Con motivo del Día del Padre, el 19 de marzo, Arcosur Golf fue testigo de un emocionante torneo de padres e hijos. La pareja conformada por Sebastian Defawe y Gael Defawe se destacó como la ganadora, compartiendo momentos especiales en el campo.



ABRIL

Torneo 5 Birdies



Para comenzar el mes de abril realizamos el Torneo 5 Birdies, un certamen de modalidad Greensome en el que resultaron ganadores la pareja formada por Juan Carlos Paris y Jaime de Salas.

Torneo de San Jorge

El día 23 de abril, día San Jorge, patrón de Zaragoza, organizamos el Torneo de San Jorge. En esta ocasión, el triunfo recayó en Javier Polo. Este torneo presentó un nuevo desafío, ya que los participantes debían lograr el mayor número de birdies posible, añadiendo emoción y estrategia a la competición.



MAYO

Campeonato de Aragón de Pitch & putt



El sábado 20 y el domingo 21 de mayo, acogimos el Campeonato de Aragón de Pitch & Putt. A pesar del fuerte viento que marcó la primera jornada y parte de la segunda, el excelente desempeño de los aproximadamente 70 jugadores que participaron en el Campeonato de Aragón de Pitch&Putt en Arcosur Golf no se vio afectado.

El título de Campeón de Aragón masculino fue para Daniel Mozas, quien logró la victoria en el primer hoyo (hoyo 2) del desempate contra José Ramón Rambla. Ambos jugadores finalizaron las dos vueltas empatados con un resultado de +1.

En la categoría femenina, Amanda Gimeno se proclamó vencedora después de un emocionante playoff con Ioana García, que se extendió hasta el sexto hoyo (hoyo 9) del desempate. Fue en este momento que Amanda embocó un birdie decisivo que le otorgó la victoria. Ambas jugadoras cerraron las dos vueltas con un empate a +5.



MAYO

Torneos Match Play

El fin de semana 13 y 14 de mayo, tuvo lugar la final de los Torneos Match Play de Invierno individual y por parejas. José Ramón Rambla y Luis Bourgón reeditaron nuevamente el triunfo que en este mismo torneo ya consiguieron en la edición 2020/2021.



Torneo Memorial David Malo

El domingo 28 realizamos el II Memorial David Malo. David Malo fue el fundador de nuestro patrocinador Goya Soluciones, además de una gran figura para Arcosur Golf. En este torneo invitacional se reunieron para rendirle homenaje familiares y amigos. En este caso, el claro ganador del torneo acabó siendo José María París.



MAYO

Nueva web de Arcosur Golf

En mayo, dimos la bienvenida a nuestra nueva página web. La plataforma, alineada con la línea estética del club, se renovó para ofrecer una experiencia de usuario mejorada y accesible.

Entre las mejoras se pudo encontrar el nuevo espacio de noticias, la actualización de los programas educativos ofrecidos o las actividades que se realizan diariamente.



JUNIO

Torneo Kids&Us

El 10 de junio estuvo dedicado a los más pequeños de la casa, las academias Kids&Us nos visitaron para realizar una bonita actividad en nuestras instalaciones. Los niños y niñas disfrutaron de cuentacuentos y talleres de manualidades. Para acabar la jornada, los profesores de nuestra escuela animaron a los niños y niñas a practicar sus primeros tiros de juego corto y largo en la cancha de prácticas.



Torneo La Tradicional

Este 2023 ha sido el segundo año que grupo Tándem ha elegido Arcosur Golf para celebrar su torneo. Más de treinta parejas se midieron en el campo para llevarse su trofeo a casa. Se proclamaron ganadores la pareja formada por Oscar Casajus y Jaime de Salas.

JUNIO



Torneo Trimestral Infantil

El sábado 17 de junio celebramos el Torneo Trimestral Infantil junto a los niños de nuestra escuela, marcando así el inicio de las vacaciones de verano. A pesar de enfrentarnos a una intensa tormenta, los niños lograron disfrutar de un día repleto de juegos, acompañado de una merienda de McDonald's y un impresionante Candybar de Azulejos Moncayo. Como punto culminante, uno de los participantes tuvo la fortuna de llevarse a casa una Nintendo Switch como premio, gentileza del Grupo JAB en un sorteo especial.

Torneo Podoactiva

El 18 de junio tuvimos la suerte de acoger el Torneo Podoactiva. Este certamen nos dio muy buenos momentos, además de poder comprobar las grandes destrezas de algunos de nuestros jugadores. Javier Polo se convirtió en el 1^a clasificado de Scratch con -6.



JULIO

Torneo Nocturno

Para comenzar el verano, junto con Insomnia Sports, organizamos el esperado Torneo Nocturno, una experiencia única que transformó por completo la práctica del golf al incorporar la magia de la oscuridad.



Los participantes disfrutaron de un picoteo previo al evento y se sumergieron en una atmósfera iluminada por materiales fluorescentes y luces estratégicamente ubicadas en un circuito de 9 hoyos. Los ganadores del Torneo Nocturno fueron Víctor Gálvez y María Ángeles Castillo, quienes demostraron su destreza.



SEPTIEMBRE

Torneo Benéfico Aspanoa

El torneo benéfico Aspanoa, celebrado en Arcosur Golf junto al club 5&3, reunió a más de 100 personas en un día de solidaridad y pasión por el golf. El evento tenía como objetivo principal recaudar juguetes para niños que luchan contra el cáncer, en apoyo a la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Aragón (Aspanoa).



Ranking Pitch & Putt

El 16 de septiembre, bajo un cielo nublado que amenazaba con lluvia, se llevó a cabo la prueba final del Ranking Pitch and Putt 2023 en Arcosur Golf. Nuestro campo de golf ofreció un escenario perfecto para esta prueba final, con sus hoyos cortos que pusieron a prueba las habilidades de los participantes.



SEPTIEMBRE

Final Liga Escolar

El 24 de septiembre celebramos en Arcosur Golf la Final Regional de la Liga Escolar 2023.

Se jugó con dos categorías. Por un lado, la "Categoría Hándicap" destinada a los pequeños jugadores con hándicap.

Por otro lado, la "Categoría Iniciación" dio la oportunidad a aquellos niños y niñas, con o sin hándicap, que aún no habían tenido la experiencia de participar en ninguna prueba procesada.

Los ganadores de este certamen representaron a Aragón en la Final de la Liga Escolar que se realizó en el Centro Nacional de Golf de Madrid los días 7 y 8 de octubre.



SEPTIEMBRE

Nueva newsletter

En el mes de septiembre, anunciamos el lanzamiento de nuestra nueva newsletter mensual. Con el propósito de mantener a nuestros clientes informados, diseñamos esta herramienta comunicativa para proporcionar una ventana directa a todas las novedades, noticias y eventos que dan vida a nuestro club.



OCTUBRE

Torneo Pregón del Pilar

Con motivo de las Fiestas del Pilar, este 2023 quisimos dar un homenaje a las fiestas de nuestra ciudad realizando el Torneo Pregón del Pilar. Más de veinte parejas disfrutaron de un certamen en el se hicieron ganadores la dupla compuesta por Antonio Andrés y Ángel Martínez.



Arcosur os escucha

El 18 de octubre realizamos la primera sesión de "Arcosur Golf te escucha". Esta iniciativa tiene como principal objetivo ofrecer un espacio a los abonados de compartir sus valoraciones de la instalación con nosotros. En este primer encuentro, se escucharon a todos los asistentes para así más adelante estudiar y abordar, de manera proactiva, todos los problemas que se plantearon.



OCTUBRE

Torneo Editorial Imperium

El sábado 21 de octubre, celebramos el Torneo Editorial Imperium, fusionando de manera única la cultura literaria con la destreza deportiva del golf.



Este innovador evento atrajo a amantes de la literatura y golfistas por igual, creando un espacio singular donde la pasión por la cultura y el deporte se entrelazaron de manera armoniosa.

Los ganadores del torneo –Amanda Gimeno, Luis Antonio Castillo del Prado y Concepción Sánchez-, además de un trofeo, también se llevaron un tesoro literario a su casa, un valioso lote de libros cortesía de la misma editorial que realizaba el evento. Los asistentes no solo participaron en el recorrido, sino que también tuvieron la oportunidad de sumergirse en la riqueza literaria mediante una firma de libros organizada por la editorial.

El Torneo Editorial Imperium en Arcosur Golf fue una competición deportiva y un encuentro vibrante donde la cultura y el deporte se fusionaron para crear una experiencia única. Este torneo demostró que la literatura y el golf pueden converger de manera exitosa



OCTUBRE

Torneo Prevensalud - Grupo JAB

El sábado 28 de octubre, Arcosur Golf fue testigo de la exitosa celebración del Torneo Prevensalud – Grupo JAB. Este evento se destacó por la introducción del recorrido rojo, un desafío adicional que añadió dinamismo al campo. El recorrido rojo, caracterizado por un hoyo de más de 100 metros, sometió a prueba las habilidades de los participantes.

En la categoría Scratch, José María Yagüe y Mercedes Campo aseguraron el primer puesto, mientras que en la categoría Hándicap, la fue para la dupla compuesta por José Luis Sebastián y Sergio Sorribas.

Tras una intensa jornada de golf, los participantes disfrutaron de un gran picoteo y un sorteo de regalos. Como cierre, los asistentes tuvieron la oportunidad de deleitarse con el Clásico, culminando así un día marcado por el deporte y la emoción.



NOVIEMBRE



Un bautismo de golf diferente con la ONCE

Algunos afiliados de la ONCE, junto con la colaboración de la Federación Aragonesa de Golf, vivieron el 6 de noviembre una jornada única en las instalaciones de Arcosur Golf.

Los asistentes y el equipo de Arcosur Golf disfrutaron de una sesión de bautismo de golf diseñada especialmente para personas con visibilidad reducida, demostrando, una vez más, que este deporte es inclusivo y accesible para todos.

Las personas participantes experimentaron un bautismo de golf fuera de lo común. La jornada incluyó actividades que estimularon sus otros sentidos, como tocar los diferentes tipos de césped del campo, experimentar con los palos y explorar los bunkers. Además, se llevaron a cabo sesiones de putt y se brindó la oportunidad de practicar en el campo de prácticas.

La experiencia resultó reveladora, ya que más de un participante sorprendió gratamente al demostrar habilidades al golpear la bola con precisión en el campo de prácticas.

Esta iniciativa no solo ofrece a los afiliados de la ONCE una oportunidad continua para disfrutar del golf, sino que también contribuye a dar visibilidad y promover el golf adaptado en la comunidad.

NOVIEMBRE

III Ryder Social Arcosur Golf

Arcosur Golf acoge este otoño e invierno la tercera edición de la Ryder Social. Esta competición, en la que juegan seis equipos compuestos por jugadores abonados de Arcosur Golf, esta trayendo grandes desafíos al campo de Pitch & Putt.

La competición sigue desarrollandose en la primera fase, durante cinco días repartidos entre los meses de noviembre y diciembre, y la final, será celebrada los días 13 y 14 de enero del 2024.

ARCOSUR GOLF
&
FEDERACIÓN ARAGONESA
DE GOLF

BANCO DE
ALIMENTOS



Colaboración con el Banco de Alimentos de Zaragoza

Durante el pasado mes de noviembre, Arcosur Golf y la Federación Aragonesa de Golf llevaron a cabo una iniciativa solidaria destinada a apoyar al Banco de Alimentos de Zaragoza.

Conscientes de los desafíos actuales y de su responsabilidad como organización, ambas entidades decidieron unir fuerzas para contribuir a aliviar las necesidades alimentarias de quienes más lo necesitan en la comunidad.

En un esfuerzo conjunto, Arcosur Golf puso a disposición de sus socios y visitantes cajas en la recepción del club, destinadas a la recolección de alimentos no perecederos.

DICIEMBRE

Colaboración con Grupo JAB

Junto con la Federación Aragonesa de Golf hemos llevado a cabo una colaboración benéfica con el Grupo JAB.

La iniciativa consistió en una campaña de recogida de juguetes con el objetivo de asegurarse de que ningún niño se quedara sin la alegría de recibir un regalo durante la temporada navideña.

La campaña invitó a la comunidad a contribuir donando juguetes nuevos o en buen estado. Los juguetes se depositaron en el salón social de Arcosur Golf, donde se habilitó un espacio especial para la recogida.

Esta colaboración buscó abordar la realidad de muchos niños que, por diversas circunstancias, no tenían la oportunidad de disfrutar de la magia de la Navidad con un regalo especial.



ORGANIZA:



COLABORA:



JUGUETES DESTINADOS A:



DICIEMBRE

Gran Fiesta de Navidad



El sábado 16 de diciembre se celebró en Arcosur Golf la esperada Gran Fiesta de Navidad, en la que los asistentes pudieron disfrutar de un Torneo de Parejas, un concurso de cursillistas y un concurso infantil.

En el Torneo de Parejas, los ganadores de la categoría scratch, fueron el dúo conformado por Jaime de Salas y Óscar Casajús. Por otro lado, en la categoría hándicap, la pareja compuesta por Florencio García y Esther Casanovas se adjudicó el merecido premio.

En el concurso de cursillistas se llevó a cabo en un recorrido de putt especialmente decorado con motivos navideños, añadiendo un toque festivo y divertido a la competición.

Por otro lado, los más pequeños también fueron parte activa de la jornada, participando en un concurso infantil. Además, el patrocinio de McDonald's Plaza brindó a todos los niños unas deliciosas hamburguesas, mientras que Grupo JAB sorprendió sorteando una Nintendo Switch.



Queremos daros las gracias por haber compartido con nosotros momentos inolvidables a lo largo de este 2023. Vuestra presencia y apoyo han sido fundamentales para hacer de Arcosur Golf un lugar especial.

Esperamos que este vínculo continúe fortaleciéndose en el año próximo. Que el 2024 nos brinde nuevas oportunidades para disfrutar juntos del golf y experiencias excepcionales en nuestro querido campo de golf.

¡Gracias por ser parte de la familia de Arcosur Golf!